

Handball/Entretien-bilan avec la présidente de Siflotan AC...

...D.Murielle Mayi Yeya : " Notre ambition est de jouer une coupe d'Afrique "

Propos recueillis par PSNB
Libreville/Gabon

conforter, du fait qu'elles ont pu conserver le titre remporté l'année dernière.

Etiez-vous certaine de ces performances avant le début de la saison ?

Pas vraiment. La seule chose que je demandais à mes joueuses et joueurs, c'était de donner le maximum et le meilleur d'eux-mêmes au cours des différentes compétitions engagées cette saison. Notamment, le Championnat de l'Estuaire, la Coupe de la Ligue et la Coupe du Gabon interclubs. Pour nous, chaque match était considéré comme une finale.

Quelle est votre ambition réelle de Siflotan AC lors des prochaines années ?

Avec la grâce de Dieu, notre ambition pour les saisons à venir est de remporter toutes les compétitions sur le plan national et jouer une coupe d'Afrique des clubs.



Douloures Murielle Mayi Yeya : "Nous avons eu une belle moisson"

clubs.

Jouer le haut niveau sur le plan national nécessite des moyens conséquents. En avez-vous ?

Il est important de lister et spécifier de quels types de moyens nous avons besoin pour répondre aux exigences du haut niveau. Sur le plan humain, Siflotan AC est encadré par des personnes hautement qualifiées, notamment un coach, un préparateur physique et un kiné. Sur le plan matériel, nous essayons, au mieux, de mettre à la disposition des joueuses et des joueurs les outils utiles et nécessaires à l'amélioration des conditions de travail de notre équipe. Sur le plan financier, n'ayant pas de sponsors pour le moment et n'étant pas subventionnés, nous espérons que cela changera à l'avenir. Pour l'instant, nous fonctionnons avec nos propres moyens. Cela nous

a permis d'arriver jusqu'à ce niveau et nous continuons à nous battre.

En dehors des équipes seniors, votre club a-t-il des petites catégories ?

Tout à fait. Nous avons les poussins, les minimes et les cadets.

Pourquoi avez-vous choisi le nom Siflotan AC ?

Siflotan AC n'est pas le participe présent du verbe siffler. Mais plutôt une inspiration personnelle issue de mon intelligence qui peut se référer à un sifflement. Un son aigu, sortant d'un instrument musical par le biais de l'air qui sort dans nos poumons. Cet air que nous respirons n'est pas visible, ni palpable, donc insaisissable. Par conséquent, j'ai choisi le nom Siflotan parce que nous voulons être et nous sommes insaisissables face à nos adversaires, comme l'air que nous respirons tous les jours.

Football/Stage des entraîneurs Licence C fédérale

Les primés ont reçu leurs parchemins

G.M
Oyem/Gabon

AU terme de cinq jours d'un stage d'entraîneurs Licence C fédérale, à l'ini-

tiative de la Ligue provinciale de football du Woleu-Ntem, quatorze participants ont terminé en beauté ce rendez-vous du donner et du recevoir. Lequel a été dirigé par Rigobert Nzamba (directeur de stage) et Rismo Albert Obiang Mintogo (directeur technique provincial du Woleu-Ntem). Venus d'Oyem, Bitam, Mitzi, Minvoul et Medouneu, les impétrants ont été soumis aux exer-

cices théoriques et pratiques; des connaissances qu'ils vont mettre en pratique et au service des petites catégories. "Le Woleu-Ntem qui était en manque cruellement, en avait besoin", a laissé

entendre Rismo qui estime que cela cadre avec la nouvelle vision des plus hautes autorités. Lesquelles mettent la formation au centre de leurs préoccupations. Ce qu'approuve le direc-

teur du stage qui n'a pas manqué de tresser des lauriers aux autorités compétentes (Fédération gabonaise de football et direction provinciale du Woleu Ntem).

Ministère de la Communication et de l'Economie Numérique

FGI GABON Pour un internet inclusif au Gabon

Sous le patronage de Monsieur le Ministre d'Etat, Ministre de la Communication et de l'Economie Numérique, Porte-Parole du Gouvernement

Le Ministère de la Communication et de l'Economie Numérique organise en partenariat avec l'Union Internationale des Télécommunications (UIT), la deuxième édition du **Forum national sur la Gouvernance de l'Internet**

Sous le thème :

« Internet, un des atouts de la diversification de l'économie gabonaise »

Le 19 septembre, la formation
THEME : l'entrepreneuriat dans le Numérique

Le 20 septembre 2018, le forum
A l'hôtel Nomad

Panel 1 : Mieux appréhender le cadre institutionnel et réglementaire au Gabon

Panel 2 : Cyber sécurité et lutte contre la cybercriminalité

Panel 3 : Infrastructures et Services

Panel 4 : Comment faire de l'internet une source de création de valeur ?

AR EP ANINF SPIN eGabon BANQUE MONDIALE AIGF

@igfgabon

Infoline : +241 05 26 47 36 - www.igf.ga